
令和元年第２回滝川市議会定例会市政執行方針等に対する質問

質 問 順 位 １ 質 問 者 寄 谷 猛 男 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり

１．「（仮称）たきかわ観光国際交

流スクエア」開設について

１．中心市街地に「（仮称）たきかわ観光国際交流スクエア」を開設

するとしているが、スマイルビルを活用する検討はなされたのか。

開設により職員と関係団体合わせて10人以上が勤務し、観光客や在

住外国人、交流に関わる市民の対応にあたり、国内とインバウンド

の観光を活性化することは評価できるが、スマイルビルに開設する

ことが市民の期待に沿うものと思われる。エレベーターの修繕の関

係で、たきかわホール、くるる、とんとんを廃止した事情もあり、

どのように旧中央バスターミナルでの開設にいたったのかその経

緯を伺う。

２．観光国際課などが市庁舎から移転することで庁舎の空きスペース

が増えるが、その有効活用について伺う。

２．インバウンド観光の推進につ

いて

１．「インバウンド観光の推進に向け、ホームページやＳＮＳなどを

活用した魅力発信」を行うとしているが、主に対象としている国や

地域、発信する魅力の内容について伺う。

２．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり

１．ＪＲ根室本線（滝川～富良野

間）の維持・存続に向けて

１．「ＪＲ北海道が策定した事業計画（アクションプラン）に掲げる

…利用促進に資することを目的とした短期的な支援策を講じます」

としているが、その内容について伺う。
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質 問 順 位 １ 質 問 者 寄 谷 猛 男 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり

１．「第２期滝川市子ども・子育

て支援事業計画」の策定につい

て

１．「第２期滝川市子ども・子育て支援事業計画」を策定するとして

いるが、子ども医療費無料化の段階的実施、学校給食費無償化につ

いても検討課題とするのか。また、この「事業計画」から漏れた場

合でも計画実施期間中に再考される余地はあるのか伺う。

４．教育行政 １．学校教育について １．「市独自のサポート体制として…小学校３・４年生を対象に『35

人学級制度（少人数学級実践事業）』を引き続き推進」することと

されている。東小学校など一部の学校では35人を超えるクラスも

あるが、小学校５・６年生、中学校２・３年生まで対象を拡大する

ことについて伺う。

２．「学校施設の整備については、滝川第二小学校体育館床改修工事

を実施するほか、施設の安全点検を定期的に行う」とされているが、

小・中学校施設の老朽化状況の把握、改築及び長寿命化を含めた施

設の整備方針を伺う。
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